
Monsieur,

 
J’ai appris depuis quelques semaines que la construction d’un parc agrico-photovoltaïque est 
programmée sur la commune de Presnoy. 
Je viens depuis plus de 15 ans en WE rendre visite à un habitant de Presnoy et j‘ai toujours plaisir à 
regarder ce paysage agricole et forestier.

Je suis étonnée et désolée que l’arrivée sur ce village qui est pour l’instant posé au milieu des 
champs, se retrouve entouré de grillages qui ne cacheront rien de ces innombrables panneaux 
solaires. Sans être, loin de là, opposée à la recherche d’énergie renouvelable, je pense que cela ne 
peut pas être fait aux dépends des villageois et de leurs enfants.

Il est nécessaire de trouver un compromis pour que le village reste un village agricole et paisible, où
les maisons restent bordées de champs et les promenades que nous faisons avec les enfants restent 
un moment relié à la nature. 

 
Merci pour votre attention 
Très cordialement,
En vous souhaitant de belles fêtes.
 

Amélie Séguin et Ambre Philippy-Séguin

5, allée des Mouettes

 Soisy sous Montmorency 95230


